



Anerkennung

Die **DEUTSCHE DIABETES-GESELLSCHAFT**

anerkennt,

dass Herr **Dr. Hans-Eckart Sarnighausen**

die Bedingungen des Curriculums für den Diabetologen DDG erfüllt hat und damit die

ärztliche Qualifikation

als

DIABETOLOGE DDG

besitzt.

Der Diabetologe DDG ist zur kontinuierlichen Fortbildung (mindestens drei Tage im Jahr Teilnahme an von der Deutschen Diabetes-Gesellschaft anerkannten Veranstaltungen) und zur Teilnahme an Maßnahmen der Qualitätssicherung seiner ärztlichen Tätigkeit verpflichtet.

Die Anerkennung als Diabetologe DDG gilt nur in Verbindung mit der Mitgliedschaft in der DDG.

Ort, Datum München, 10. Januar 2002

Der Präsident der
Deutschen Diabetes-Gesellschaft